

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### LE CERCLE ALGERIANISTE APPORTE SON SOUTIEN AU DEPUTE DE L'HERAULT, ELIE ABOUD

La Fédération Nationale des Cercles algérianistes tient à apporter son plein et entier soutien à Monsieur Elie ABOUD, député de l'Hérault qui doit faire face aujourd'hui, pour avoir fait œuvre de mémoire en hommage aux Français assassinés en Algérie, aux critiques d'associations extrémistes.

Nous saluons le courage de ce parlementaire qui n'a pas souhaité céder au dogme de la pensée unique et au terrorisme intellectuel du parti communiste et de ses affidés de la Ligue des Droits de l'Homme, peu qualifiés pour donner des leçons de démocratie.

La vérité ne se divise pas et, n'en déplaît à ces nouveaux « ayatollahs », il est opportun de rappeler que les victimes de la guerre d'Algérie ne sont pas que d'un seul côté.

Ce sont, en effet, plusieurs dizaines de milliers de Harkis et de Pieds-Noirs qui ont été assassinés sauvagement notamment après le 19 mars 1962 par le FLN, drames que la Ligue des Droits de l'Homme veut gommer de la mémoire nationale.

Le Cercle algérianiste appelle tous les rapatriés et plus globalement tous ceux qui sont attachés à la vérité historique à demeurer déterminés face à ceux qui veulent imposer une mémoire officielle et qui défendent une vision hémiplogique de l'histoire.

Thierry ROLANDO  
Président National du Cercle algérianiste

*Association culturelle des Français d'Afrique du Nord*